

COSAS QUE LOS PADRES Y DOCENTES NO DEBEMOS ENSEÑAR A LOS NIÑOS....









ila VIOLENCIA NUNCA SERÁ AMOR!

El aprecio no se demuestra agrediendo, no diga: "Si te pega es porque le gustas"



IEL ROSA NO ES UN COLOR DE NIÑAS!

los colores son solo eso, colores, no hay razón para encasillar la mente de las niñas y niños.



ILA LIMPIEZA NO ES COSA DE MUJERES!

Niños y niñas tienen las mismas capacidades, enseñeles a mantener el orden y la limpieza a ambos.





A GOLPES!

No se debe fomentar la violencia entre niños ni decirles que "son menos hombres" por no pelear.

ilos juguetes no tienen Género!

Y jugar con muñecas no les hace ningún mal. No les diga que solo las niñas pueden jugar con ellas.



ilos niños lloran como niños!

Decirles que "lloran como niña" es hacerles pensar que deben reprimir sus emociones para ser mejores que los demás.

INIÑOS Y NIÑAS TIENEN EL MISMO POTENCIAL!



Las profesiones tampoco tienen género, una niña puede estudiar lo que ella quiera, los niños también, no los limite.

iEXPRESAR SENTIMIENTOS NO ES DE DÉBILES!



los niños, tiene derecho a tener sus propios sentimientos, y a expresarlos. No deben crecer creyendo que expresar emociones como amor o tristeza, no son "cosa de hombres".

NO SERÁN MENOS HOMBRES SERÁN MÁS HUMANOS

